

Le vendredi 4 février 2022

Coupages d'eau : Installation de citernes et distribution d'eau embouteillée

Suite au passage du météore Batsiraï, la distribution en eau est fortement perturbée voire interrompue dans plusieurs secteurs de Saint-Paul. Cette panne de distribution est en partie causée par la rupture de la conduite de refoulement à Crève Coeur et aux pannes électriques.

Pour pallier le manque d'eau, La Créole et la Ville de Saint-Paul déploient actuellement des citernes d'eau dans les secteurs les plus touchés :

École Élémentaire de Sans Souci, École Élémentaire Guillaume (rue de l'Église), Guillaume mairie annexe (x2), Petite France (Salle Polyvalente), Tan Rouge (Chemin Croisée Route Hubert Delisle), Bras Canot (Chemin Croisée RD101 Route Hubert Delisle), École Élémentaire Ravine Daniel, Plateau Sportif de Ravine Daniel, Bellemène (parking de la nouvelle école), Bellemène (à côté de la nouvelle école), Bois Rouge (plateau sportif synthétique x2), Villentroy (École et stade), Fleurimont (école Fleurimont 1)

Important : cette eau n'est pas potable. Il s'agit d'eau uniquement pour les besoins domestiques.

Par ailleurs, La Ville de Saint-Paul et La Créole organisent une distribution d'eau embouteillée pour la consommation des familles impactées par ces coupures d'eau.

Plusieurs distributions d'eau se dérouleront ce vendredi 4 février jusqu'à 19h sur différents sites :

Au case de Ravine Daniel, à la salle polyvalente de la Petite France, au Case Pausé à Tan Rouge, à la salle polyvalente de Bras Canot, à la Mairie Annexe du Guillaume, à la Mairie annexe de Bellemène et à la Mairie Annexe de Bois-Rouge.

La Régie La Créole met tout en œuvre pour rétablir la distribution en eau, et ce malgré les conditions climatiques actuelles.

La Municipalité de Saint-Paul invite la population à se tenir informée.